

Lucía Pérez Paz.

Licenciada en Ciencias de la Comunicación por la Universidad Autónoma de Coahuila. maestría en Metodología de la Investigación (en proceso) por la misma universidad. Tiene trece años como reportera. Ha publicado en medios locales y nacionales. En 2013, fue becaria del programa Prensa y Democracia de la Universidad Iberoamericana, campus Santa Fe. Y en 2018 obtuvo la Beca de periodismo judicial en Mexicanos Contra la Corrupción e Impunidad. Es integrante del Border Center for Journalists and Bloggers. En 2020 y 2021 obtuvo menciones honoríficas, en el Premio del Hub de Periodismo de Investigación de la Frontera Norte.